
 
Nach kurzer Aussprache unter Beteiligung des Vorsitzenden und der Abg. Donie, Hauser und 
Herchenbach-Herweg bestand Einvernehmen, das Thema im Rahmen der Haushaltsberatungen 2008 
weiter zu behandeln. Die Verwaltung wurde gebeten, frühzeitig ein entsprechendes Konzept 
vorzubereiten, damit dieses rechtzeitig beraten und zu Beginn des Schuljahres 2008/2009 umgesetzt 
werden kann. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 
 


